

Medienmitteilung

der Einwohnergemeinde der Stadt Solothurn
vom 15. Mai 2025

Gemeinderatskommission wählt neuen Leiter Stadtbauamt der Stadt Solothurn

Nach dem Entscheid von Yves Gaudens, Leiter Stadtbauamt, die Stadt Solothurn per Ende August 2025 zu verlassen, hat die Gemeinderatskommission den Personaldienst beauftragt, die Stelle neu zu besetzen. Zur Durchführung des Verfahrens wurde von der Gemeinderatskommission ein Wahlantragsgremium eingesetzt. An ihrer Sitzung vom 15. Mai 2025 wählte die Gemeinderatskommission einstimmig Andreas Filosi zum neuen Leiter des Stadtbauamtes.

11 Kandidatinnen und Kandidaten nahmen am Bewerbungsverfahren teil. Aus den qualifizierten Bewerbungen wählte die Gemeinderatskommission Andreas Filosi als Nachfolger von Yves Gaudens.

Andreas Filosi ist diplomierter Architekt FH/Reg A/SIA und schloss zudem die Weiterbildung zum Bauverwalter ab. Er begann seine berufliche Laufbahn als Architekt und Projektleiter. Später war er als Bauverwalter und seit Juni 2019 als Abteilungsleiter Hochbau/Ortsplanung der Gemeinde Herisau (AR) tätig.

Der 51-Jährige wohnt in Schönenwerd und bringt umfassende Erfahrung in den Bereichen Hochbau, Ortsplanung und Stadtentwicklung sowie langjährige Führungserfahrung mit. Ein durchgeführtes Assessment bestätigte seine fachliche und persönliche Qualifikation für diese Funktion, weshalb er vom Wahlantragsgremium einstimmig zur Wahl vorgeschlagen und von der Gemeinderatskommission am 15. Mai 2025 einstimmig zum neuen Leiter des Stadtbauamtes gewählt wurde.

Andreas Filosi wird seine neue Stelle bei der Stadt Solothurn Anfang September 2025 antreten.

Beilage: Foto von Andreas Filosi

Kommunikation • Stadtkanzlei

Baselstrasse 7 • Postfach 460 • 4502 Solothurn • www.stadt-solothurn.ch
Tel. 032 626 92 06 • nicole.blaettler@solothurn.ch • Tel. 032 626 92 05 • urs.unterlerchner@solothurn.ch